

Ehrenmitglied Germain Beucler †

21. Februar 1950 - 03. April 2023

Tief betroffen musste die Geschäftsleitung des BSSV am 03. April 2023 Kenntnis vom Tod des Ehrenmitglieds Germain Beucler nehmen. Ein unermüdliches Herz hat aufgehört zu schlagen.

Seit 1967 war Germain ein aktiver Schütze. Bis 1973 war er Mitglied des Vereines "Société Sous-Officiers et Soldates Romands Bienne" und seit 1974 Mitglied des Schützenvereins Société de Tir Reconvilier als Sekretär. Von 1983 bis 1991 hatte Germain das Amt als Zentralsekretär des Schweizerischen Unteroffiziersverein inne. 1974 amtete er als OK-Sekretär beim Kantonalen Schützenfest im Jura und 1979 am Kantonalen Schützenfest im Berner Jura. Auch 2017 gehörte er dem OK des Berner Kantonalen Schützenfestes an.

Der Schützenverein Reconvilier ernannte Germain 1994 zum Ehrenmitglied. In demselben Jahr wurde Germain in den Verband Association Jurassienne Bernoise Sportive de Tir, AJBST gewählt, in dem er von 2014 bis 2016 als Präsident amtete.

Im Jahre 1999 wurde Germain in den Kantonalschützenverband Bern gewählt. Als Ressortleiter betreute er als Übersetzer, Archivar im Schützenmuseum und die Verdienstmedaillenkontrolle. Auch nach dem Zusammenschluss der Verbände BKSV und dem KSV BE zum Berner Schiesssportverband BSSV im Jahre 2006, blieb Germain mit seinem grossen Wissen dem BSSV als Ressortleiter treu. Germain half 2007 tatkräftig bei der Fusion der Verbände im Berner Jura mit und präsidierte die Gründungsversammlung. 2009 leitete er den Ausschuss im Zusammenhang mit der Anschaffung eines neuen Banners für den AJBST und organisierte gemeinsam mit dem Vorstand ein schönes Fest.

An der Delegiertenversammlung des BSSV 2018 in Rumisberg wurde Germain Beucler aufgrund seiner grossen Verdienste zugunsten des Schiesssportes im Kanton Bern zum Ehrenmitglied ernannt.

Die Schützinnen und Schützen im BSSV danken Germain für seine liebenswerte Art und die unzähligen, kompetent ausgeführten Tätigkeiten. Er hinterlässt im Schiesssport eine grosse Lücke. Wir werden Germain Beucler ein ehrendes Andenken bewahren und danken ihm für die wertvolle, gemeinsam erlebte Zeit.

Berner Schiesssportverband Die Geschäftsleitung